

# La Fundación Universidad ayuda a 88 mujeres a encontrar trabajo

La UGR supera los objetivos del programa de acciones experimentales y recibe 200.000 euros para otro proyecto

ANDREA G. PARRA

GRANADA. No es la panacea. No tienen una varita mágica. Lo que sí atesoran es personal –área de Formación y Empleo– que trabaja para que quien no tiene un contrato pueda conseguirlo. La Fundación General Universidad de Granada (UGR) superó los objetivos planteados en el programa de acciones experimentales de empleo de 2010-2011 y para la nueva convocatoria «tenemos buenas perspectivas», según explica la gerente de esta entidad universitaria, Mercedes Ro-

meros. El día uno de noviembre comenzaron el sexto proyecto.

El proyecto de la quinta edición se ejecutó desde el uno de noviembre de 2010 al 31 de octubre de 2011. Los objetivos establecidos eran de 143 demandantes a atender, buscando la inserción de 50. Al final se atendieron a 403 de las cuales 88 consiguieron la inserción laboral. El total de la ayuda concedida para la ejecución del proyecto fue de 200.000 euros. El número de empresas contactadas se elevó a 166 y el de alumnas en los cursos adaptados a las necesidades del tejido empresarial, 188.

Ante estos datos, la gerente de la Fundación General Universidad de Granada-Empresa destaca que son cuanto menos «reconocidos». Más aún en los tiempos de crisis en que vive España. Por eso, está contenta de que este año la Consejería de

Empleo, que es con la que se desarrolla este programa, le haya otorgado otra vez 200.000 euros para poder desarrollar una nueva convocatoria.

El nuevo proyecto aprobado comenzó el día uno de noviembre y terminará el día 31 de octubre de este año 2012. Los objetivos establecidos son la atención de 143 demandantes y la inserción de 50. A fecha de ayer ya se habían atendido 119 personas. Las personas integradas en el programa son 41 y las insertadas trece. El número de empresas contactadas, 123. En rela-

ción a las empresas precisamente, Mercedes Romerosa anota que en las seis convocatorias ha habido compañías que han vuelto un año tras otro a participar. Señal de que algo se está haciendo bien. «Es un yacimiento que les resulta rentable y efectivo –a las empresas–», cuenta Romerosa.

Asimismo, el contrato que deben hacer a cada una de las desempleadas es de un mínimo de seis meses. Si bien, en algunos casos el contrato se renueva y se prolonga. La gerente de la Fundación recuerda que es el Servicio Andaluz de Empleo el que hace la selección de las tituladas en desempleo y las pone en contacto con la Universidad para participar en el citado programa.

La finalidad del proyecto es favorecer la inserción laboral de mujeres con problemas de integración laboral y personas con prestaciones

«Tenemos empresas que han participado en varios proyectos con nosotros»

## DATOS

► **Programa 2010/2011.** 403 personas atendidas –el objetivo eran 143– y 88 insertadas laboralmente –había que conseguir 50–. El total de la ayuda concedida para la ejecución del proyecto fue de 200.000 euros. El número de empresas contactadas se elevó a 166.

► **Proyecto 2011/2012.** Los objetivos establecidos son la atención de 143 demandantes y la inserción de 50. A fecha de ayer ya se habían atendido 119 personas, las integradas son 41.

por desempleo, preferentemente aquellas que proceden de especialidades con importantes dificultades en el mercado de trabajo, mediante la implementación de acciones de información, asesoramiento, orientación profesional, formación e intermediación laboral. Así, el compromiso del programa es la acogida, información, asesoramiento, orientación y acompañamiento de los demandantes de empleo que cumplan con el perfil definido. En la agenda está la implementación de un plan de formación adaptado a las necesidades de los participantes; asesoramiento a empresas tanto en la determinación de sus necesidades de personal como en sus necesidades de formación; e inserción laboral de un 35 % del total de los participantes por un periodo no inferior a seis meses y a jornada completa.

Hay que recordar que la Fundación desarrolla un itinerario con una preparación muy completa. Todas las competencias y todo lo que el mercado laboral demanda. La entidad, que desempeña su actividad desde el año 1989, tiene como misión fomentar y desarrollar la cooperación entre la Universidad de Granada y las empresas y entidades, tanto privadas como públicas, en los ámbitos de la investigación, desarrollo e innovación, la formación, la promoción de iniciativas empresariales y el empleo como se puede comprobar en este programa de acciones experimentales.

Desde este marco general de actuación, la Fundación tiene especial interés en la generación de actuaciones que faciliten la incorporación social y/o laboral de personas desempleadas al mercado de trabajo, incidiendo las que favorecen la inserción.



Sede de la Fundación General Universidad de Granada-Empresa. ANDREA G. PARRA

## Bronca en la biblioteca de la Escuela de Informática y de Telecomunicaciones

Los nervios hicieron que dos jóvenes se enfrentaran y uno de ellos requiriera la presencia de la Policía en el centro del campus de Aynadamar

A. G. P.

GRANADA. La biblioteca de la Escuela de Informática y de Telecomunicaciones de la Universidad de Granada (UGR) vivió ayer un episodio de nervios y otros muchos ingredientes cuyo verdadero significado solo lo conocen los protagonistas, y cada uno con una versión. Fue por la mañana y tuvo que in-

tervenir la Policía. Un malentendido llevó a que dos jóvenes se enzarzaran y tuvieran que ser requeridos por las responsables de la biblioteca del campus de Aynadamar.

Que si me has empujado tú, que no, que has sido tú... Que voy a llamar a la Policía... Y la llamó. Las fuerzas de seguridad no tardaron en llegar, según los presentes. Tampoco estuvieron mucho en el

centro universitario después de que uno de los chicos expresara su queja. El revuelo en la biblioteca se aplacó, pero no cesaron los corrillos. Eso sí, los dos jóvenes y otra muchacha implicada tuvieron que dejar la biblioteca.

La responsable del local les pidió los carnés universitarios y «no se los dieron. Dijeron que no los tenían encima», según contó personal del centro. En buen tono, la bibliotecaria les comunicó que debían irse y que si volvían tenían que hacerlo con la tarjeta universitaria y con el ánimo de no montar bronca.

Eso no fue todo. Los dimes y dires entre los tres jóvenes, que al

parecer están preparando unas oposiciones, venían de largo, según algunos testigos que han estudiado estos días en la biblioteca de la Escuela de Informática. «Que tú no vas a aprobar las oposiciones, que no estudies que no te va a servir para nada» y todo tipo de lindezas eran el dardo que dirigía a la chica uno de los jóvenes, según algunos testigos. Ayer se subió la voz y los nervios se dispararon. Un mal trago y prueba de que los exámenes, los de la Universidad u oposición, sacan de sus casillas a más de uno.

El lunes la UGR abre sus salas de estudio nocturnas en cinco centros y habrá que guardar las formas.